

# 2022 なかどまり10大ニュース

中泊メバルの刺身と煮付け膳が10万食、中泊トマト海鮮ラーメンが1万食突破



2015年にデビューし2019年にリニューアルされた新・ご当地グルメ「中泊メバルの刺身と煮付け膳」が提供10万食、2021年にデビューした「中泊トマト海鮮ラーメン」が1万食を突破しました。

## 嬉しい成果の報告



今年も上位大会出場など、将来のスターたちの活躍が光りました。

## 今年も新たなグルメやお土産が発売されました



## 北部中央消防署が完成



## 8月3日からの大雨災害で当町にも大きな被害



8月3日からの大雨は、当町にも多くの被害を与えました。現在町では、先月号でもお知らせしたとおり、土木施設・農地・農業用施設・林道などの復旧工事を行っています。

## (仮称)中泊町総合福祉健康センターが着工



現在の老人福祉センターに代わるまったく新しい施設として計画が進められてきた(仮称)中泊町総合福祉センターの工事が始まりました。町のにぎわい創出のため、老若男女が集う新たな拠点として令和5年度の完成、供用開始を予定しています。

## こどもり学園が開校



令和4年3月15日に竣工となり、令和4年度から中泊町初の小・中一貫校となるこどもり学園が開校しました。

## ビジネスプランコンテストを開催



コロナ禍、過疎化の進展における地域課題の解決に資するビジネスプランや新たなローカルビジネスの創出に向けた取組みなどを支援することによって、次代を担う人材の企業・創業などの新たなチャレンジを促進し、地域経済の発展に寄与することを目的としたNAKADOMARIビジネスプランコンテスト2022が開催されました。



五林神社五輪塔が  
県重宝指定



金多豆蔵人形劇が  
県褒賞受賞